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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

５・２８ 

通 告 者 名 早 川 喬 俊 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市のカーボンニュートラルへの対応について 

 

 （１） カーボンニュートラルの現況について 

 （２） これまで行ってきた施策について 

 （３） 施策を通して見えてきた課題について 

 （４） 環境基本計画の見直し方針について 

 （５） 今後の課題について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

５・２８ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 人口減少・少子化の取組み 

 

 （１） 豊川市の都市計画について 

    ①都市計画マスタープランについて 

    ②萩町における既存集落維持について 

 （２） 学校施設長寿命化及び小規模校対策について 

    ①豊川市の教育の想いについて 

    ②児童生徒数と学級数の推移について 

    ③豊川市学校施設長寿命化計画について 

    ④小規模校対策について 

    ⑤小中一貫教育について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

５・２８ 

通 告 者 名 井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 健康づくりにかかる取り組みについて 

 

 （１） 糖尿病対策プロジェクトについて 

 （２） 子宮頸がん予防プロジェクトについて 

  

２ 第３次とよかわ健康づくり計画について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

５・２８ 

通 告 者 名 松 井 俊 満 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 人材育成と活用について 

 

 （１） 市職員のスキルアップ等について 

 （２） 教員のスキルアップ等について 

 （３） 市民の育成と活用等について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

５・２８ 

通 告 者 名 深 谷 崇 允 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市の体育施設の利用について 

 

（１） 本市の体育施設の状況と旧町と旧豊川市の施設利用上の違いについ       

て 

 （２） 利用時間と料金体系について 

 （３） 市民にとって利用しやすい施設について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 鈴 木 佳 孝 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ スポーツの祭典について 

 

 （１） メジャースポーツとマイナースポーツについて 

 （２） 市民が参加する大会について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 加 藤 典 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 性の多様性に関する理解増進と本市の対応について 

 

 （１） 理解増進法について 

 （２） 本市パートナーシップ宣誓制度について 

 （３） ファミリーシップ宣誓制度について 

 （４） 本市における現行制度の拡充の考え、課題等について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 林   正 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市指定避難所におけるペットの同行避難について 

 

 （１） ペット同行避難の現状について 

 （２） 本市の取組みについて 

 （３） 指定避難所における課題について 

 

２ 困難な問題を抱える女性への支援について 

 

 （１） 女性支援新法の概要について 

 （２） 愛知県の支援計画について 

 （３） 本市における相談等について 

 （４） 本市の支援体制について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）９－① 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 包括的性教育の内容と実施について 

 

 諸外国では、包括的性教育の実践が進んでいます。 

 包括的性教育は、ユネスコ「国際セクシュアリティ教育ガイダンス」で示さ

れています。 

 ガイダンスは、子どもの年齢と発達段階に応じて、科学的に性や人権、ジェ

ンダー平等について教えるカリキュラムを提案しています。これは、保育園・

幼稚園から小学校中学年、９～１２歳の前期思春期、１２～１５歳の思春期の

中学生年齢、高校生年齢まで具体的な学びを示し、子どもたち、若者たちが、

自分で自分の体の主人公となり、互いに尊重し合った、対等な、喜びのあるパ

ートナーシップを結べるように成長していくことを後押しする内容です。 

 私は、こうした学びは、子どもへの虐待、不同意性交という性暴力、予期せ

ぬ妊娠による悲劇などを少しでもなくす力になると考えます。 

 

 （１） 本市の小中学校における性教育の現況（対象学年ごとの学習指導要 

領、生徒・保護者の感想）などについて伺う。 

 （２） 文部科学省「生命の安全教育」の概要について伺う。 

 （３） 包括的性教育に対する市の認識を伺う。 

 

２ 本市における不登校の児童生徒ならびに発達支援学級における学びの保 

障・充実について 

 

（１） 不登校の児童生徒の学びの保障について 

    ①不登校の児童生徒の学びの現況（数、学びの形態、傾向・事例、支

援を行うにあたっての認識と体制など）を伺う。 

    ②市内の民間フリースクールや児童デイサービスに対する市の認識に

ついて伺う。 

    ③不登校の児童生徒の想いに寄り添う、教育団体・福祉団体など、有

識者との「協議会」の設置や運営の現況を伺う。 

    ④学校以外の多様な学びのための教育費用について市独自補助を。ま

た県へ支援事業の創設を求めないか。 

（２） 発達支援学級における学びの充実について 

    ①発達神経症の子どもについて現況（数、全国平均に対する割合、傾

向、市の対応）を伺う。 

    ②市内小中学校の発達支援学級の設置数と諸課題について伺う。 

    ③発達支援学級を１学年１教室の割合で設置し、教員を複数体制とす

る考えはないか、伺う。 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）９－② 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

３ 本市の義務教育の充実と少人数学級の実施に向けて 

 

（１） 本市の小中学校の生徒児童に対して「停学」などの処分を行った事 

    例はあるか、伺う。 

（２） 全小中学校３６校で少人数学級（３０人学級）を実施する考えはな 

いか、伺う。また、本市で実施した場合の教員の増員数、教室の増設

数、実施にかかる経費の試算を伺う。 

（３） 臨時教員や支援員、スクールカウンセラーなどの賃金はいくらか伺 

う。市は、当該職員の賃金を引き上げる考えはあるか、伺う。 

 

４ 児童生徒が安全に過ごせる学校施設の整備について 

 

（１） 水道の老朽化の改修状況とウォーターサーバーの設置について 

（２） 洋式トイレの設置率と増設について 

（３） 小中学校の各トイレにおける生理用品の設置状況について、伺う。 

（４） 雨漏りの実態と改修状況について、伺う。 

（５） いわゆる「猛暑日」（３５度以上の日）の体育館の使用状況を伺 

う。また、体育館へのエアコン設置について、市の認識を伺う。 

 

５ 今後１０年の大規模建設事業の見直しについて 

 

 本市は今後１０年で、１１件にのぼる建設事業を約４００億円かけて実施す 

る計画である。私は、その計画を見直す立場から、以下伺う。 

 

（１） １１の事業内容と事業費について 

（２） ＪＲ愛知御津駅の橋上化の整備計画について（契約関係、総事業費 

等内訳、基本設計並びに実施設計など） 

（３） 一宮地区公共施設再編事業の現況について 

（４） 建設事業費の見通しについて（物価高騰による建築資材等の値上が 

りの影響） 

（５） 私は、これらの建設事業を見直し、児童生徒の学びの充実や学校施 

設の整備を優先するべきだと考える。市長のお考えを伺う。 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 能登地震を教訓とした南海トラフ等巨大地震に備えた本市の防災対策につ 

いて 

 

 （１） 体育館にエアコン設置等寒さ対策について 

 （２） 自主避難所の把握、支援策について 

 （３） 広域・自治体協定について 

 （４） 国に災害省庁などの設立他広域の官民連携体制の整備を求める考え 

について 

 

２ 陸上自衛隊駐屯地の再編と「強靭化」の認識と、本市への影響、平和行政 

への推進について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 公共事業に関わる書類の簡素化及び改善について。 

 

 （１） 公共事業における関係書類の概要及び状況について 

 （２） 課題と今後の改善について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市における公園の駐車場について 

 

 （１） 現状について 

 （２） 赤塚山公園の駐車場対策について 

 （３） 稲荷公園の駐車場について 
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令和６年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１３ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 奥 澤 和 行 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 財政健全化と本市の将来の姿について 

 

 地方自治体の役割は、どの時代に生まれても、住民に安心と安全、そして幸

せをもたらし、社会経済の変化にも対応する活力ある多様な地域社会を目指す

ことである。よって住民への身近な行政サービスを提供する担い手は、地方自

治体である。 

 そこで、今後大型の建設事業が続く事から特にその取り組に焦点を当て伺

う。 

 

 （１） 財政健全化判断比率について 

 （２） 合併特例債について 

 （３） 合併推進債について 

 （４） 大型建設事業の財源について 

 （５） 今後の財政運営等について 

 

 
 


